

# La Central para la Primera Infancia del Condado de Lane está aquí para ayudarle en las alegrías y dificultades de criar un peque durante sus primeros años, desde el nacimiento hasta los seis años.

Somos su central local de asistencia para padres y cuidadores. Le guiamos en las oportunidades gratuitas o de bajo costo en la comunidad para jugar y aprender. Formamos equipo con escuelas, instituciones de servicio social y con otros colaboradores de la comunidad para reunir recursos de gran calidad en un solo lugar para padres, familias y sus peques. Hacemos esto porque los niños que son sanos, estables y preparados para el kindergarten están preparados para vivir sus vidas de la mejor manera. Nos dedicamos a que eso suceda.

## Nuestros programas para la primera infancia son los siguientes:



### Aprendizaje temprano negro

**Apoyo gratuito para niños de ascendencia negra o afroamericana, de 0 a 6 años**

Este programa es gratuito para todos los niños del condado de Lane de ascendencia negra o afroamericana de 0 a 6 años, sin importar sus ingresos. Incluye visitas familiares, evaluación del desarrollo, referencias, apoyo personalizado y conexiones con otras familias con niños negros o afroamericanos.

[earlychildhoodlane.org/black-early-learning](http://earlychildhoodlane.org/black-early-learning)

### Peques en transición a la escuela (KITS en inglés)

**Preparación gratuita para el kindergarten, para niños y padres o cuidadores**

Este programa gratuito es para niños que entran al kindergarten. Incluye un grupo de aprestamiento escolar para peques y un taller para padres o cuidadores.

[earlychildhoodlane.org/kits](http://earlychildhoodlane.org/kits)

### Clases de educación en la crianza de niños

**Apoyo para padres o cuidadores de niños de 0 a 17 años**

Apoyamos a las instituciones locales para que ofrezcan clases y talleres para padres y cuidadores para promover sus habilidades. Los programas varían por edad, frecuencia, énfasis y enfoque.

[earlychildhoodlane.org/parenting-classes-workshops](http://earlychildhoodlane.org/parenting-classes-workshops)

### Centros de recursos familiares

**Apoyo familiar para familias con peques de 0 a 17 años**

Apoyamos estos centros, que operan dentro de los distritos escolares de todo el condado. Conectan a las familias con recursos, proporcionan materiales básicos, ayudan a transitar por el sistema escolar y ofrecen programas educativos divertidos para peques y padres.

[earlychildhoodlane.org/family-resource-centers](http://earlychildhoodlane.org/family-resource-centers)

### Biblioteca de la imaginación de Dolly Parton

**Programa de libros gratuitos para niños de 0 a 4 años**

Cada mes, este programa envía por correo un libro gratis a los niños, según su edad, hasta su quinto cumpleaños.

[earlychildhoodlane.org/imagination-library](http://earlychildhoodlane.org/imagination-library)

### Promesa Preescolar

**Preescolar gratuito para niños de 3 a 4 años**

Programa preescolar gratuito de tiempo completo para niños de 3 o 4 años que cumplen los requisitos de ingreso.

[earlychildhoodlane.org/preschool-promise](http://earlychildhoodlane.org/preschool-promise)

### Guardería gratuita y apoyo familiar

**Para familias con niños de 0 a 17 años**

Tenemos una lista de programas locales que ofrecen guardería gratuita y apoyo familiar.

[earlychildhoodlane.org/child-care](http://earlychildhoodlane.org/child-care)

Acceda a estos grandes recursos, suscríbese a nuestro boletín y vea los blogs para padres y cuidadores, un calendario con las actividades locales, actividades familiares y mucho más en [earlychildhoodlane.org](http://earlychildhoodlane.org), o escanee el código QR aquí:

